

お天気に
恵まれて

北見赤十字病院・臨床研修医・歓迎イベント「北見での思い出づくりの集い」は、晚夏の好天に恵まれ、病院の臨床研修部門や事務部門の皆さんと北見フォークダンス協会のメンバーや、病院の臨床検査部門や事務部門の皆さんと北見フォークダンス協会のメンバーや、病院の臨床検査部門や事務部門の皆さんと北見トヨペット(株)の副代表の森實さんが勤めている北見トヨペット(株)より景品の寄贈があり、それを研修の先生方を優先して抽選会を行い、楽しく過ごしました。



その後
先生方と

ントに参加した、加藤先生（北海道大学）、伊藤先生（聖マリアンナ医科大学）、大川先生（札幌市立大学）

幌医科大学）そして鈴木研修係長の皆さんと会から谷川・阿久津・阿部・逢坂が同席し、取材の懇談を致しました。研修プログラムに従つて日々、研鑽を

重ねている先生方は北見に住む前は「北見は何も無いところ」で畠ばかりの町」と聞いて来た。今は「食べるものがおいしく、空気が澄んでいて、何でもあるコンパクトな街なので気に入っています」。先日のフォークダンスは小学校のキャンプでマイムマイムを踊った時以来ですかつた」。焼き肉料理とオホーツクビールの会食が始まっています。「ほんとに楽しめた」。焼き肉料理とオホーツクビールの会食が始まりました。

研究期間中なかで、将来の方針はまだ決まっていないが、研修期間中の研修をお願いしたい」と複数の先生方は語っていました。



味覚園 栄町店 様 より 焼き肉を
オホーツクピアファクトリー 様 より 地ビールを

御礼

好天に恵まれ、臨床研修医の歓迎イベント「北見での思い出づくりの集い」は事故もなく無事に開催することができました。この度のイベントにはそれぞれのお店様から販売用の商品を無償で提供をいただき、誠に有り難く厚くお礼を申し上げます。また北見フォークダンス協会の皆様にも合わせてお礼を申し上げます。今回、お世話をなった皆様の益々のご健勝を願って、感謝を込めてお礼申し上げます。有り難うございました。

平成26年9月
北見赤十字病院の明日を考え支援する会一同